

# はなみずき

荒川区立汐入東小学校 学校便り 6 月 号 令和4年5月31日 校長 倉田直征

### 水泳学習を楽しく安全に!

校 長 倉田 直征

子供たちが楽しみにしている水泳学習が昨日30日よりスタートしました。先日の全校朝会で6年生の代表児童2名が今年の水泳の目標を発表してくれましたが、多くの子供たちが大好きなプールです。水泳期間中すべての子供が楽しく安全に水泳に取り組めるよう指導してまいりますが、水泳指導の始まりにあたり改めて本校の水泳指導の基本方針についてお伝えします。

小学校での水泳指導のねらいは、子供に水遊びでの安全に関する心得を身に付けさせることと、 水遊びや泳ぐ楽しさを体験させることです。学習内容は、水遊びから水慣れの運動、泳ぐ運動から 中学校へつながる泳法や技能の習得です。期間中、最も注意しなければならないことは事故防止で す。その為、学校では毎日の気温・水温の計測、シャワーや更衣室等の安全管理を徹底して行います。指導 に際しては、水泳を学ぶことは「いざというときに自分の命を守る」ことにつながるとして、着衣泳(3年 生と6年生が実施)も行う予定です。水泳指導が始まるにあたり、定期健康診断の結果、治療が必要との診

生と6年生が実施)も行う予定です。水泳指導が始まるにあたり、定期健康診断の結果、治療が必要との診断結果が出た場合には、医療機関の受診を早急にお願いします。また、水泳授業に際しては、子供の健康状態の把握が必要となります。子供には、「プールカードの忘れや未記入があった場合はプールに入ることができない」ことを伝えてあります。ご家庭での協力が必要となりますので、体温チェック、押印等のご協力も、よろしくお願いします。

毎年夏になると、海や川などでの水難事故が報道されます。このような事故を絶対に起こさない為にも、 泳ぐことの楽しさを教えると同時に、水への正しい理解を深めて参ります。

| 日  | 曜 | 6月の行事予定 ()の数字は学年を表しています。    | 放課後学習がリンプ | はるかぜ<br>教室 | スクール<br>カウンセラー |
|----|---|-----------------------------|-----------|------------|----------------|
| 1  | 水 | 安全指導                        |           |            |                |
| 2  | 木 | 研究授業(6-4) ※6-4以外は4時間授業      |           |            | 河上             |
| 3  | 金 | 委員会③                        | 0         |            |                |
| 6  | 月 | 開校記念日 (学校はお休みです。)           |           |            |                |
| 7  | 火 | 遠足(2) ふれあい週間始               |           | 0          | 加藤             |
| 8  | 水 | なかよし班活動 4時間授業               |           |            | 宮山             |
| 9  | 木 | 開校記念集会 歯科検診始                |           |            | 河上             |
| 10 | 金 | 避難訓練 クラブ③ 書道教室(3)           | 0         |            |                |
| 11 | 土 | 土曜授業公開日 セーフティ教室(4)          |           |            |                |
| 13 | 月 | 朝会 クリP(6) 都学力向上を図るための調査始(4) | 0         | 0          | 宮山             |
| 14 | 火 | 下田前健診(6)                    |           | 0          | 加藤             |
| 15 | 水 | 下田移動教室始(6)                  |           |            |                |
| 16 | 木 |                             |           |            | 河上             |
| 17 | 金 | 下田移動教室終(6)                  | 0         |            |                |
| 20 | 月 | 朝会                          | 0         | 0          | 宮山             |
| 21 | 火 |                             |           | 0          | 加藤             |
| 22 | 水 | 下水道アドベンチャー(4)               |           |            |                |
| 23 | 木 | 集会 あらかわ環境・星空教室(4)           |           |            | 河上             |
| 24 | 金 | クラブ④ 書道教室(3)                | 0         |            |                |
| 27 | 月 | 朝会 クリP(5)                   | 0         | 0          | 宮山             |
| 28 | 火 | あらかわ環境・星空教室(4)              |           | 0          | 加藤             |
| 29 | 水 |                             |           |            |                |
| 30 | 木 |                             |           |            | 河上             |

### <転出入職員の紹介>

- ○3年生社会科担当の、加藤真市 主幹教諭ですが、5月1日付で 副校長に昇任いたしました。昇任先は、練馬区立中村小学校です。本校では6年間お世話になりました。
- ○算数習熟度別担当の、志賀綾香 教諭ですが、5月27日より出産のための休暇に入りました。代替教員として 久保田慧 教諭が3年生以上の算数習熟度別指導を担当します。
- ○英語授業のNEAとして、Bakhromjon Kuchkarov (バハロム) 先生が配属になりました。
- ○1・2年生の「算数国語大好き講師」ですが、簑輪明美・岡崎久美子・木村恵子 先生が担当します。
- ○特別支援教育支援員として 篠原梨花 先生が配属になりました。

### <u>新型コロナウイルス感染症に関するお願い</u>

副校長 水田 博

#### ふれあい(いじめ防止強化)月間について

生活指導主幹 山口 貴司

#### 読書月間について

司書教諭 藤井 美歩

本校では、「読書が大好き!!」という子供たちを育てるため、年3回の読書月間を設定しており、第1回目が6月です。1学期の読書月間のキャッチフレーズは、「お気に入りの物語を見つけよう」です。一人一人がお気に入りの本と出合うことができるように、様々な取組を行っていきます。

読書月間中は、子供たちが自分に合った目標を決めて読書に取り組んだり、図書委員会によるイベントの企画をしたりしています。図書委員会の子供たちはポイントカードを作成し、景品を作って、読書月間を盛り上げようと力を入れています。教職員も子供も一緒になって、読書の幅を広げるきっかけをつくっていきたいと思います。ぜひ、ご家庭でも読書に親しむ機会を作っていただければ幸いです。

### 水泳指導が始まりました

体育主任 仲田 竜太朗

5月下旬から水泳指導が始まりました。子供たちが「水の中が気持ちいい」「泳ぐことが楽しい」「泳 げるようになって嬉しい」と実感できるような水泳の学習ができるよう努めて参ります。また、安全面に気を付けるとともに、新型コロナウイルス感染症への対策を講じて指導をして参ります。今年度は、学年を2グループに分けての実施となります。同学年でも水泳の学習が行われる日が異なっておりますのでご注意ください。先日、配布しました「水泳指導についてのお願い」や各学年で配布されている学年便りをご確認いただき、忘れ物がないようご協力をよろしくお願いします。

# 5月の各学年の様子

## 1年生



南千住警察署の方に来校いただき、横断歩道の 安全な歩き方について、教えていただきました。 警察の方のお話をよく聞くことができました。



2年生と一緒に学校のどこに何があるのか、「学校たんけん」をしました。2年生のお兄さん、お姉さんに「ここは何をするところだよ」など丁寧に教えてもらいました。

## 2年生



ソラマメのさやむきをしました。「そらまめくん のベッドだ!」「本当にふかふかだ!」「たくさ ん入ってる!」全校分の給食に使われるという ことで、張り切って取り組むことができました。



南千住警察の方をお招きして歩行訓練を行いました。体育館に信号機や横断歩道を設置し模擬 交差点を作り、警察の方の指導の下、安全な歩 き方について学ぶことができました。

## 3年生



3年1組で社会科の校内研究がありました。 たくさんの先生方から授業のご意見をいただ き、今後の授業づくりの勉強になりました。



4月28日に離任式が行われました。お世話になった先生方へお手紙で感謝の気持ちを皆で伝えることができました。

## 4年生



理科「電池のはたらき」では、実験キットを使って、楽しく学習しています。電流の大きさや向き、 乾電池につないだものの様子に着目して、電流の はたらきを調べる活動をしました。



水道キャラバンでは安全でおいしい水道水が どのように自分達のもとに届けられるのか学 習しました。東京都水道局の方と水をきれいに する実験を行い、子供たちは興味津々でした。

## 5年生



体育の授業では、2年生の体力テストの補助に 取り組みました。高学年のお兄さん、お姉さんと して2年生に優しく教える姿が立派でした。



家庭科の調理実習で「ゆで野菜サラダ」を作りました。ゆでるポイントを学び、意識しながら協力して調理をすることができました。

# 6年生



家庭科の調理実習では、野菜炒めを作りました。友達と協力して、どのグループも美味しそうに仕上がりました。



オーケストラ鑑賞教室に行ってきました。普 段見る機会が中々ないため、オーケストラの 演奏に楽しむ姿が見られました。